

Grethe Fagerström, Gunilla Hansson: **Peter, Ida und Minimum**

Hurra, wir kriegen ein Baby! Hörspiel

Interpret: Katja Danowski, Samuel Weiss, Dagmar Dreke, Stephanie Kirchberger, Julia Stefanie Kress, Robert Missler, Inga Reuters, Christian Rudolf, Stephan Schad, Jule Hupfeld, Benjamin Hinz, Can Acikgöz, Greta Danowski

Musik: Jens Kronbügel



CD • ISBN 978-3-8337-2962-1 • € 12,99 UVP
Gesamtspielzeit: 40:45

Gunilla Hansson wurde in Stockholm geboren. Sie absolvierte eine grafische Ausbildung im Bereich Werbung und Buchhandwerk an der Kunstfachschole. Anschließend war sie als Grafikerin beim Albert Bonniers Förlag in Stockholm tätig. Seit 1965 ist sie dort freie Mitarbeiterin und arbeitet außerdem als freie Illustratorin für weitere schwedische Verlage. Gunilla Hansson ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Familie Lindström bekommt ein Baby. Peter und seine Schwester Ida freuen sich auf "Minimum", wie sie das Baby in Mamas Bauch nennen. Und natürlich stellen sie eine Menge Fragen über die Zeugung, sie erleben die Zeit der Schwangerschaft und lassen sich von ihrem Vater den Geburtsvorgang erzählen, den er im Krankenhaus miterlebt hat. Als ihre Mutter mit dem Baby nach Hause kommt, ändert sich der Alltag und das Zusammenleben der Familie. Doch Peter und Ida sind sich einig: "Minimum ist das beste Baby, das es gibt."

Das Hörspiel nach dem zeitlosen Kinderbuchklassiker gibt ehrliche und einfühlsame Antworten auf alle Fragen, die Kinder zu den Themen Aufklärung und Babys haben. Spielanregungen und Fragen regen zum Nachdenken und Diskutieren an.

Das gleichnamige Buch ist im Ravensburger Buchverlag erschienen.

Katja Danowski, geboren 1974, absolvierte ihr Schauspielstudium an der Berliner Hochschule für Künste. Nach Engagements am Berliner Ensemble und am Staatstheater Stuttgart war sie in der Romanverfilmung "Herr Lehmann" zu sehen. Seit 2005 gehört sie dem Ensemble des Hamburger Schauspielhauses an.

Samuel Weiss, geboren 1967 in Männedorf bei Zürich, ist Schauspieler. Er studierte am Max Reinhardt Seminar in Wien, spielte am Burgtheater, am Schauspiel Frankfurt, am Landestheater Tübingen und am Staatstheater Stuttgart. Seit 2001 ist er Ensemblemitglied des Deutschen Schauspielhauses Hamburg. Zudem ist er in zahlreichen TV-Produktionen zu sehen, zum Beispiel in "Die Albertis", "Bella Block" oder "Die Männer vom K 3", und arbeitet als Sprecher und Moderator beim Südwestrundfunk.